

Fecha 24.11.2009	Sección Primera: Pulso Nacional	Página 14
----------------------------	---	---------------------



“Precandidatos madreables”

Manuel Espino teme que sus desconocidos “promotores” le quieran poner un *cuatro*. No sabe cómo surgieron esos rumores, “pero no hay tal”.

A **Manuel Espino** no le gusta que lo incluyan entre los aspirantes a la Presidencia. El asunto “huele mal”, dice el polémico ex líder del PAN, cuya figura crece en el interior de su partido, frente a lo que han mostrado sus sucesores (uno, soberbio; el otro, inexperto; los dos, boquiflojos).

El duranguense teme que sus desconocidos “promotores” le quieran poner un *cuatro*. Está convencido de que los precandidatos “son muy madreables”. No sabe cómo surgieron esos rumores, “pero no hay tal”, afirma. “Si llego a decidirme, será en tiempos electorales”, aclara.

Espino, por cierto, se queda otros seis meses al frente de la ODCA. Ya está acordado con los integrantes de esa organización. Su periodo concluyó el 11 de noviembre, pero miembros de los partidos democratacristianos de América no le aceptaron la convocatoria para nombrar a un sucesor. Pretenden que se reelija en mayo, una vez cumplida la prórroga. “Hay esa posibilidad, pero no está en mi ánimo”, asegura **Espino**.

En los medios se ha manejado la versión de que **Germán Martínez** quiere su lugar en esa Organización. A las oficinas de **Manuel** han entrado, en un par de ocasiones, llamadas para preguntar si el calderonista ya despacha allí. Es falso. En la OCDA no olvidan que **Martínez** no sólo empujó para que les quitaran la sede que ocupaban en Las Lomas de Chapultepec, sino que “personalmente” boicoteó eventos de esa Organización. “No es poco el agravio acumulado; **Germán** se bateó solo”, asevera el ex jefe nacional.

■ **Enrique Peña Nieto** mandó a volar a **Carlos Navarrete**. El gobernador mexiquense calificó de “ocioso” debatir públicamente la aprobación del paquete económico 2012, como propuso el senador del PRD,

Continúa en siguiente hoja



Fecha 24.11.2009	Sección Primera: Pulso Nacional	Página 14
----------------------------	---	---------------------

Las mujeres del SME están en huelga de hambre. Hay marchas anunciadas.

en una carta difundida el pasado viernes. “Un debate no abonaría a la construcción de un consenso que nos permita superar las graves deficiencias de nuestra situación económica y

fiscal”, explica el priista.

El espacio idóneo para un debate, añade el gobernador mexicano, será el foro que en la materia convocarán las cámaras del Congreso, “en el que tengo interés en participar con propuestas concretas”.

Peña le hace un fuerte reclamo a **Navarrete**: afirmar que los gobernadores tuvimos una influencia indebida en materia presupuestal es un exceso y una falta de respeto a los legisladores, incluidos los 45 perredistas que aprobaron el Presupuesto. ¡Bolas..!

■ Se venció el plazo. Si hoy martes no logran juntar las firmas de 251 diputados, no habrá controversia constitucional en la Corte contra el decreto presidencial que extinguió LyFC. **Gerardo Fernández Noroña**, PT, y **Francisco Hernández Juárez**, PRD, promotores de la controversia, no han completado la tarea.

Hoy van por el *sprint* final. “Vamos a poner mesas en el vestíbulo de la Cámara de Diputados, para recabar las firmas que nos faltan”, anuncia **Fernández Noroña**, quien ya no parece tan optimista sobre el apoyo del PRI. Pero una derrota en San Lázaro no significa que el SME haya perdido la guerra. “Esta no es la última batalla ni en la controversia se nos va la vida”, advierte el petista.

Las mujeres del SME están en huelga de hambre; **Martín Esparza** y los suyos comenzarán hoy una campaña de “boteo” para allegarse recursos. Hay marchas anunciadas. **Gerardo** le apuesta a la irritación que provocará la aplicación del alza en los impuestos en 2010. Vaticina que en cinco meses habrá condiciones para una gran movilización.

■ Irritados por el “trato preferencial” que, según ellos, **Héctor Osuna**, presidente de la Cofetel, le da al mayor consorcio televisivo, competidores de éste acusan al panista de tratar de evitar que otras empresas utilicen el espectro radioeléctrico. Juran que los demás comisionados están molestos por el afán de **Osuna** de proteger los intereses de la empresa que lo colocó al frente de la Cofetel. ¿Cómo la ve?

www.elarsenal.net

<http://panhogarfias.blogspot.com>